

## **RESUMEN PONENCIA**

### **Empleabilidad y reconocimiento de los títulos de tecnólogos**

*Mg. Mónica Vinueza*

De acuerdo con la LOES vigente, la formación técnica-tecnológica superior es de tercer nivel por lo tanto se debe reconocer esta condición y el Ministerio de Trabajo es el encargado de emitir los acuerdos correspondientes para contar con las directrices e incorporar y/o modificar las descripciones de los puestos considerando esta nueva condición.

Una de las ventajas que presentan las carreras tecnológicas en Ecuador y en el mundo es, sin duda, la posibilidad de inserción rápida que ofrecen algunas profesiones vinculadas al campo en el mercado laboral. Las áreas relacionadas al software y a la innovación han sido de las más fructíferas para los jóvenes, debido a su crecimiento exponencial durante los últimos años y su popularidad en alza a partir de la pandemia. Las carreras tecnológicas más demandadas en el Ecuador son: Tecnología Superior en Mecánica Industrial, Electromecánica, Técnico en Mecánica Automotriz y Desarrollo de Software, según datos a nov del 2021.